

Enlace al producto: <https://www.1parfum.es/jfenzi-aura-energy-homme-eau-de-parfum-para-hombre-100-ml-p-8070.html>



JFenzi Aura Energy Homme - Eau de Parfum para hombre 100 ml

Precio unitario	11.90 €
Disponibilidad	Disponible
Una acción:	5 pcs.
el tiempo de entrega	4-7 días hábiles

Descripción

En **1Parfum.es**, nos complace presentar **JFenzi Aura Energy Eau de Parfum para Hombre**, una fragancia excepcional que captura la esencia de la masculinidad moderna. Este perfume es una sofisticada copia del icónico Dior Homme Sport, diseñado para el hombre que irradia energía, elegancia y confianza.

Experiencia olfativa:

JFenzi Aura Energy es una combinación magistral de notas vivificantes y aromáticas, creando una fragancia dinámica e inolvidable.

La composición se abre con vibrantes **notas altas** de limón italiano y bergamota de Calabria. Estos acordes cítricos aportan una frescura inmediata y vitalidad, despertando los sentidos con su carácter brillante y enérgico.

El corazón de la fragancia revela una intrigante mezcla de elemi y pimienta rosa. Estas **notas de corazón** añaden una capa de complejidad aromática, con elemi aportando una frescura resinosa y limonada, y la pimienta rosa introduciendo una calidez especiada y floral. Esta combinación proporciona profundidad y sofisticación, enriqueciendo el perfil general de la fragancia.

En la base, JFenzi Aura Energy desvela una rica y duradera mezcla de incienso, madera y ámbar. Estas **notas de fondo** ofrecen una cálida y terrosa base, con el incienso aportando una sutil fumosidad, la madera añadiendo solidez natural y el ámbar brindando un toque de calidez sensual. Esta base asegura un aroma de larga duración que perdura a lo largo del día, dejando una impresión memorable.

Tipo de aroma:

JFenzi Aura Energy pertenece a las familias de aromas cítricos y aromáticos, fusionando la frescura de los cítricos con la rica complejidad de las notas aromáticas y amaderadas. Esta dualidad lo hace versátil y adecuado para diversas ocasiones, desde el uso diario hasta eventos especiales.

Aplicación:

Aplica JFenzi Aura Energy en los puntos de pulso como las muñecas, el cuello y detrás de las orejas para una difusión óptima. Su composición equilibrada asegura una duración prolongada, haciendo de este perfume una elección confiable para el hombre activo.

Público objetivo:

Esta fragancia está diseñada para el hombre contemporáneo y seguro de sí mismo, que valora la calidad y el estilo. Es ideal para aquellos que buscan un aroma distintivo que combine frescura con profundidad, reflejando su personalidad dinámica y confiada.

Presentación:

El frasco de JFenzi Aura Energy refleja su elegancia y fuerza, con líneas limpias y un diseño moderno. Es tanto elegante como

funcional, una adición destacada a cualquier colección de fragancias.

Conclusión:

JFenzi Aura Energy Eau de Parfum para Hombre, disponible en 1Parfum.es, es más que una simple fragancia; es una declaración de estilo y sofisticación. Inspirado en el querido Dior Homme Sport, este aroma ofrece una alternativa accesible y lujosa sin comprometer la calidad. Experimenta el atractivo vivificante y aromático de JFenzi Aura Energy, la fragancia perfecta para el hombre moderno que desea dejar una impresión duradera.